

# Pese a impulso de la FED, mercado abre con cifras dispares y el oro bate récord



## Luis Mendoza V.

**C**on cifras dispares abrió el mercado local, en la primera jornada de operaciones tras conocerse el recorte de tasas de interés decretado por la Reserva Federal (FED) de EE.UU. el miércoles pasado, en pleno inicio de las celebraciones de las Fiestas Patrias en Chile. La FED recortó su tasas en 50 puntos base, sorprendiendo al mercado con la medida que redujo el interés a un rango de 4,75%-5%, en la primera reducción de tasas en cuatro años, en una medida que apunta a impedir que la economía norteamericana entre en recesión.

Casi al mediodía en Chile, la Bolsa de Santiago registraba una tímida alza de 0,16% en el Ipsa, hasta los 6.343,46 puntos, tras abrir sus operaciones con pérdidas. Las acciones con más movimientos correspondían a SQM B (-0,51%), Latam (-1,46%), Banco de Chile (-0,61%) y Falabella, cuyos títulos avanzaban un 2,94%.

De esta forma, la bolsa local operaba alineada con el mercado accionario de Nueva York, donde los índices Dow Jones, S&P 500 y Nasdaq subían marginalmente un 0,18%, 0,33% y 0,45%, respectivamente.

Como lo anticiparon varios analistas este fin de semana, el dólar a nivel local mantenía al cierre de esta edición una baja del -0,59% hasta los \$924,41, por efecto de la medida de

la FED y las fuertes alzas en el cobre registradas el miércoles 18 y jueves 19 de septiembre pasados.

Pese a ello, esta jornada el metal rojo cerró a la baja en la Bolsa de Metales de Londres alcanzando los US\$4,23156 la libra al contado, o un -0,7% respecto al viernes.

A nivel mundial, el oro se encaminaba hoy a un nuevo precio record, luego que su cotización llegara a los US\$2.629,88 la onza, con un alza del 0,37%, extendiendo su repunte impulsado por las apuestas del mercado en torno a nuevos recortes de las tasas por parte de la FED, el incremento de la volatilidad en los mercados y las crecientes tensiones en Medio Oriente. Todo, en medio del auge en la compra de oro por parte de los bancos centrales del mundo, las que se ha triplicado desde que Rusia invadió Ucrania a inicios de 2022, según Goldman Sachs. De hecho, el inversionista y escritor financiero norteamericano, Robert Kiyosaki, señaló que tanto el bitcoin como los metales preciosos, como el oro y la plata, probablemente subirán debido a la próxima política expansiva de la Reserva Federal de EE.UU. En ese contexto, las criptomonedas esta mañana registraban importantes alzas: el bitcoin subía un 0,53% a US\$63.330,11, y el ethereum avanzaba un 2,98% a US\$2.650,31.